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So wie Sie Gaza beobachten – beobachten Sie Deutschland
Der übersehene Effekt des Hamas-Israel-Krieges, der alle anderen in den Schatten stellen wird
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01.02.2024

Der barbarische Angriff der Hamas auf den jüdischen Staat im vergangenen Oktober war schockierend. Die Art und Weise,
wie sich seitdem so viele Menschen zur Unterstützung der Hamas gegen Israel gewandt haben, ist schockierend. Aber von
allen Entwicklungen seit diesem schrecklichen Terroranschlag wird die wichtigste von den meisten Menschen völlig
übersehen.

Das schockierendste Problem im Nahen Osten ist nicht das, was in Gaza passiert, sondern das, was mit Deutschland
passiert.

PT_DE

Als die Juden einen unprovozierten Angriff durch wahnsinnige und dämonische Männer erlitten, die ältere Frauen, Kinder und
Babys vergewaltigten, ermordeten und enthaupteten, reagierten die Menschen mit Kritik an Israel. Sogar die Vereinigten
Staaten haben die Israelis gerügt und gemaßregelt.

Deutschland hingegen hat seine Unterstützung deutlich zum Ausdruck gebracht. Es hat sich in Stellung gebracht, um
umfangreiche materielle Hilfe zu leisten, die andere Nationen nicht geleistet haben. Nur wenige sind sich dessen bewusst,
aber Deutschland ist dabei, in dieser Region mächtig aufzusteigen. Diese Entwicklung beschleunigt die Erfüllung einiger
wichtiger biblischer Prophezeiungen!

Kaum jemand hat bemerkt, dass Deutschland Truppen auf der wichtigen Insel Zypern stationiert hat und sogar den Einsatz
von Atomwaffen in diesem strategisch wichtigen Gebiet geübt hat.

Tatsächlich bereitet Deutschland seine Diplomatie und sein Militär darauf vor, im Nahen Osten auf eine Weise einzugreifen,
die die Welt schockieren wird.

Rhetorische Unterstützung
Am 11. Oktober 2023 verabschiedete der Bundestag eine Resolution, in der es heißt: „Israels Existenzrecht und Sicherheit
sind für die Mitglieder des Deutschen Bundestags nicht verhandelbar. Dementsprechend muss Deutschland auf der
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Grundlage des Völkerrechts Israel alles Notwendige und Erwünschte zur Verfügung stellen, was es für die Verteidigung
braucht.“ Das sind starke Worte! Deutschland hat alles zugesagt, was für die Verteidigung Israels nicht nur notwendig,
sondern sogar wünschenswert ist.

„Die Hisbollah darf nicht in die Kämpfe eingreifen“, sagte Bundeskanzler Olaf Scholz am 12. Oktober. Fünf Tage später sagte
er: „Ich warne die Hisbollah und Iran ausdrücklich, in den Konflikt einzugreifen.“ Kurz darauf, am 7. Oktober, erklärte er: „Ohne
iranische Unterstützung über die letzten Jahre wäre die Hamas zu diesen präzedenzlosen Angriffen auf israelisches
Territorium nicht fähig gewesen.“ Das ist absolut wahr, und dennoch war es mutig von dem Bundeskanzler, dies zu sagen. Im
Gegensatz dazu weigerte sich der Präsident der Vereinigten Staaten, Joe Biden, mit dem Finger auf den Iran zu zeigen.

Der Iran gab eigene kühne Erklärungen ab, und das Auswärtige Amt reagierte am 16. Oktober: „Jeder, der in dieser Situation
mit dem Feuer spielt, Öl ins Feuer gießt oder auf andere Art und Weise zündelt, sollte sich das wirklich gut überlegen“.
Sicherheitsexperte Roderich Kiesewetter erklärte sogar, dass Deutschland, „notfalls eigene Soldaten“ schicken könnte. „Ich
habe Premierminister [Benjamin] Netanjahu gebeten, in engem Kontakt zu bleiben und uns über jeglichen
Unterstützungsbedarf zu informieren“, sagte Scholz.

Das ist Kriegsgerede! Das zeigt echten militärischen Willen!

Am 17. Oktober besuchte Scholz Israel, um die Unterstützung seines Landes zu zeigen. Premierminister Netanjahu sagte
ihm: „Wir wertschätzen, dass Sie hierher gekommen sind, um in dieser Schlacht um die Zukunft der Zivilisation an unserer
Seite zu stehen“

Die Worte und Taten Deutschlands fanden bei der Hisbollah und anderen islamischen Terroristen Anklang. Wie die Hamas
hat auch die Hisbollah das Ziel, Israel zu vernichten, aber sie ist viel mächtiger. Viele Menschen, vielleicht sogar viele Hamas-
Mitglieder, erwarteten, dass die Hisbollah nach dem 7. Oktober Israel angreifen würde, aber das tat sie nicht. Hassan
Nasrallah, der oberste Terrorist der Hisbollah, hatte für den 3. November eine Rede angesetzt, und die Welt wartete darauf,
dass er Israel den Krieg erklären würde, wie er es angedeutet hatte, insbesondere wenn Israel in den Gazastreifen
einmarschieren würde. Aber er tat es nicht. Die Hisbollah tat wenig, abgesehen von ein paar verstreuten Gefechten. Das
verwirrte die Menschen. Warum hat die Hisbollah-Führung so öffentlich einen Rückzieher gemacht, obwohl sie so viele
Gründe hatte, den Krieg zu erklären?

Ist es möglich, dass sie Angst vor Deutschland haben?

Deutschland, die führende Nation in Europa, baut sein diplomatisches Gewicht im Nahen Osten aus.

„Deutschland genießt hohes Ansehen in Israel“, sagte Bundeskanzler Scholz. „Wir verstehen uns als ein Land, das an der
Seite Israels steht und sich auch sehr dafür verantwortlich fühlt, dass die Sicherheit Israels gewährleistet bleibt.“

Wie wir sehen werden, gibt es einen triftigen Grund, warum sich Deutschland für die Gewährleistung der Sicherheit Israels
sehr verantwortlich fühlen sollte – und den denkbar stärksten Grund, warum Israel nicht auf dieses Versprechen vertrauen
sollte!

Auf Worte folgen Taten

Öffentliche Reden und Reisen nach Israel sind wichtig, aber Deutschland tut noch viel mehr. Die Bild-Zeitung berichtet, dass
Deutschland „hinter den Kulissen einer der wichtigsten Verhandler ist“ (20. Oktober 2023).

Bundeskanzler Scholz bekräftigte auch seine Behauptung, dass die Hisbollah nicht in die Kämpfe eingreifen darf. Um die
Terrorgruppe davon abzuhalten, in den Krieg einzugreifen, stand er in Kontakt mit den Führern von Israel, Ägypten,
Jordanien, Katar und der Türkei. Der deutsche Verteidigungsminister und die Außenministerin reisten nach Israel sowie nach
Ägypten, Jordanien und in den Libanon.

„Die ganze Region steht am Rande des Abgrunds, in den uns dieser neue Kreislauf von Tod und Zerstörung treibt“, sagte
König Abdullah II. von Jordanien nach einem Treffen mit Scholz am 17. Oktober in Berlin. „Die Gefahr, dass sich dieser Krieg
ausweitet, ist real.“ Jordanien war früher ein Verbündeter der Vereinigten Staaten, aber jetzt vertraut es Deutschland und es
scheint, dass die Jordanier mit den Deutschen zusammenarbeiten, um die Hisbollah und andere Islamisten zurückzuhalten.

Scholz besuchte Israel vor dem amerikanischen Präsidenten und hatte mehr Erfolg bei den arabischen Nationen. Die Treffen
von Joe Biden mit jordanischen, ägyptischen und palästinensischen Führern wurden abgesagt. Aber Scholz konnte nach
seiner Rückkehr aus dem Nahen Osten am 19. Oktober sagen: „Ich habe die Reise und meine Gespräche – unter anderem
mit dem König von Jordanien, mit dem ägyptischen und dem türkischen Präsidenten und mit dem Emir von Katar – außerdem
genutzt, um mich dafür einzusetzen, dass dieser Konflikt regional nicht weiter eskaliert. Wir sind uns alle einig: Ein solcher
Flächenbrand wäre verheerend für die ganze Region.“

Nach einem Treffen mit arabischen Staatsoberhäuptern in Ägypten am 21. Oktober sagte Außenministerin Annalena
Baerbock: „Unsere Sichtweisen auf den Konflikt unterscheiden sich, uns alle eint jedoch, dass ein Flächenbrand in der Region
verhindert und das Leid in Israel, Gaza und der Westbank beendet werden muss.“

Scholz sagte, das Wort Deutschlands im Nahen Osten sei wichtig, weil Israel weiß, dass Deutschland zu ihm steht. „Und ja,
Deutschland ist auch sehr angesehen bei vielen anderen Regierungen hier.“ Dies ist eine wichtige Aussage! Die biblische
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Prophezeiung sagt uns, dass wir diese deutsch-arabischen Verbindungen genau im Auge behalten müssen. Noch während
des Zweiten Weltkriegs unterhielt das Nazi-Regime mehr oder weniger enge Beziehungen zu Jemen, Syrien, Irak, Libanon,
Saudi-Arabien und Afghanistan sowie zur Türkei. Und durch militärische Eroberungen drangen die Achsenmächte bis nach
Libyen, Ägypten, Marokko, Algerien und Tunesien vor.

Die Türkei ist nicht arabisch, aber sie ist islamisch. Kurz vor seinem Besuch in Deutschland im November nannte der türkische
Präsident Recep Tayyip Erdoğan Israel einen „terroristischen Staat“ und Hamas-Terroristen „Widerstandskämpfer“. Und trotz
der Position der Türkei als NATO-Verbündeter und nationaler Torwächter für die Einwanderung aus dem Nahen Osten nach
Europa haben sich deutsche Politiker direkt und offen gegen Erdoğans Ansichten über Israel ausgesprochen.

Bei diesem Besuch sagte Erdoğan: „Wenn wir gemeinsam mit Deutschland einen humanitären Waffenstillstand einrichten
können, haben wir die Möglichkeit, die Region vor diesem Feuerring zu retten.“ Es war vor allem der deutschen Diplomatie
mit Israel und den arabischen Staaten zu verdanken, dass der Konflikt nicht auf die Hisbollah und die umliegenden Staaten
übergriff.

Nur wenige sehen es, aber Deutschland baut eine eigene Nahost-Allianz auf!

Wenn Sie genau hinschauen, können Sie sehen, dass Deutschland starke Beziehungen zu Bahrain, Kuwait, Katar, der
Türkei, den Vereinigten Arabischen Emiraten und darüber hinaus entwickelt. Bemerkenswerterweise geschieht dies alles zur
gleichen Zeit, in der es seine Unterstützung für Israel verstärkt.

Die ausländischen Mächte, die den Nahen Osten einst beherrschten, waren London und Washington. Jetzt sind es, mehr als
den meisten Menschen bewusst ist, Berlin und Rom. Sie haben eine Oberhand in der Region, die nur wenige verstehen.

Exporte von Waffen
Deutschlands starke Kriegsrede ist an und für sich schon bedeutsam. Aber die Interventionen der Nation gehen weit über
kühne Erklärungen hinaus.

Deutschland ist das wirtschaftliche Kraftzentrum Europas und eine der fünf größten Volkswirtschaften der Welt. Es hat
gelernt, seine wirtschaftliche und technologische Macht zu nutzen, um seine Außenpolitik unauffällig voranzutreiben. Dies gilt
insbesondere für den Nahen Osten, aus dem es einen Großteil seiner Energie importiert, vor allem nachdem der Einmarsch
Russlands in der Ukraine die Versorgung mit russischer Energie bedrohte.

Deutschland hat Waffen an Länder in der ganzen Welt geliefert. Die Türkei war in vergangen Jahren der größte Abnehmer
deutscher Kriegswaffen—eine Kategorie die Panzer, Artillerie, Kriegsschiffe und Kriegsflugzeuge beinhaltet. Seit über einem
Jahrzehnt gehören Algerien, Ägypten, Katar und Saudi-Arabien zu den Top 10 der Importeure von Waffen im Wert von
Hunderten von Millionen Euro – zusammen mit Israel. Saudi-Arabien erhält große Mengen an deutschen Rüstungsgütern und
Schulungen, und ein Deutscher leitet Saudi Arabian Military Industries, ein staatliches saudisches Verteidigungsunternehmen.

Jedes Jahr verkauft Deutschland Waffen im Wert von Milliarden von Euro, insbesondere „Kriegswaffen“. Die Lieferung von
Waffenplattformen und kleineren Rüstungsgütern und die Unterstützung bei deren Betrieb und Wartung baut eine Beziehung
auf. Sie spiegelt das Vertrauen dieser Nationen in Deutschland wider und macht sie sogar von Deutschland abhängig.
Genügend Waffenkäufer vertrauen Deutschland so sehr, dass es heute zu den fünf größten Waffenexporteuren der Welt
gehört.

Die Menschen haben mitbekommen, was die deutsche Regierung tut, und viele deutsche Bürgerinnen und Bürger sind
dagegen. Sie sagen, dass dies gegen Artikel 26 des deutschen Grundgesetzes und gegen das Völkerrecht verstößt. Sie
protestierten zum Beispiel, als die Türkei deutsche Panzer für die Invasion in Syrien einsetzte und als Fregatten und
Flugabwehrsysteme an Ägypten verkauft wurden, während das Land beschuldigt wurde, die Menschenrechte zu verletzen
und das Blutvergießen im Jemen und in Libyen zu unterstützen.

Aber die deutsche Führung hat solche Geschäfte immer wieder durchgesetzt. Sie nutzen Waffenexporte, um ihre Außenpolitik
zu stärken! Aber das ist nicht alles, was sie tun. Deutschland rüstet auch sein Militär auf.

Militärische Aufrüstung
Nachdem Russland Anfang 2022 seine Invasion in der Ukraine ausgeweitet hatte, kündigte Bundeskanzler Scholz an, dass
Deutschland einen Sonderfonds in Höhe von 100 Milliarden Euro für sein Militär einrichten und seine jährlichen
Militärausgaben ab 2024 auf 2 Prozent des Bruttoinlandsprodukts (zum ersten Mal seit 1990) anheben würde. Die deutsche
Regierung änderte sogar ihre Verfassung, um diese Schulden aufnehmen zu können. Die Luftwaffe kündigte an, dass sie
etwa 10 Milliarden Euro für den Kauf von 35 modernen amerikanischen F-35-Kampfjets ausgeben wird.

Seit dem Zweiten Weltkrieg hat Deutschland langsam sein Militär aufgebaut und begonnen, es zu nutzen. Ab 1991 flogen
seine Piloten an der Seite amerikanischer und anderer NATO-Piloten, um Jugoslawien zu zerstören und Russland die
Kontrolle über diese Region zu entreißen. Nicht weniger als 5000 seiner Soldaten kämpften in Afghanistan. In den letzten
Jahren hat sie ihr Militär in die Demokratische Republik Kongo, den Irak, Niger, Mali, Sudan, Südsudan, Uganda und
Usbekistan entsandt. Auf dem Höhepunkt des Krieges in Afghanistan hatte Deutschland über 5000 Soldaten in Irans
östlichem Nachbarland stationiert. Darüber hinaus hat die Europäische Union noch viele weitere Einsätze in der Region.
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Aber solche Aktivitäten lassen nur erahnen, wozu Deutschland tatsächlich fähig ist.

Bedenken Sie, dass Deutschland Teil des amerikanischen Programms zur gemeinsamen Nutzung von Atomwaffen ist, was
die gemeinsame Nutzung von Atombomben bedeutet. Genau zu der Zeit, als der deutsche Kanzler die Hisbollah und den Iran
warnte, nahmen deutsche Piloten an den NATO-Militärübungen „Steadfast Noon“ teil, um sich auf die Durchführung von
Atomschlägen vorzubereiten. Deutschland verfügt über eigene hochentwickelte Technologie, eine Reihe von Verbündeten,
nukleare Teilhabe und vieles mehr, das es nutzen kann, um den Iran oder jeden anderen, den es anzugreifen beschließt, zu
vernichten!

Aus mehreren Gründen ist diese Situation 10 000 Mal gefährlicher als der Kalte Krieg. Und obwohl sie sich auf uns alle
auswirken wird, sind die Menschen fast völlig blind dafür.

Zypern
Kurz nach dem Hamas-Anschlag haben Deutschland und die Niederlande Truppen auf die östliche Mittelmeerinsel Zypern
entsandt, um sich auf Evakuierungseinsätze für Zivilisten im Nahen Osten vorzubereiten. Deutschland stationierte militärische
Transportflugzeuge und Soldaten, ein Spezialeinsatzkommando, Spezialeinheiten der Marine und die Bundespolizei in und
um Zypern.

Dies ist eine strategisch wichtige Insel. Jedes Land, das militärische Fahrzeuge, Flugzeuge und Truppen in den Nahen Osten
verlegen will, muss entweder mit einer Reihe von Nationen verhandeln oder diese erobern, um über Land und in der Luft zu
reisen – oder es muss den Seeweg nehmen und sich mit nur einer kleinen Nation, Zypern, auseinandersetzen.

Am 13. November 2023 flohen mehr als 16 000 Israelis nach Zypern. Der Guardian berichtete, dass Zypern
„nur 40 Flugminuten entfernt ist [und] inmitten der Unruhen im Nahen Osten eine entscheidende geopolitische Rolle zu
spielen scheint“. Er zitierte Ian Lesser, den Vizepräsidenten des German Marshall Fund of the United States, mit den Worten:
„Zypern spielt aufgrund seiner geographischen Lage eine entscheidende Rolle. Wenn es der EU ernst damit ist, ein
bedeutenderer geopolitischer Akteur zu werden, wird der wichtigste Test hier stattfinden ...“

Zypern ist für Europa, die Türkei und andere Mächte seit Jahren – ja, seit Jahrhunderten – eine Schlüsselinsel! Neben ihrer
strategischen Lage verfügt sie über mehrere kürzlich entdeckte Öl- und Gasfelder.

Derzeit kontrolliert eine selbst ernannte Regierung, die mit der Türkei verbündet ist, den nordöstlichen Teil der Insel: Der Rest
wird von Zypern kontrolliert, das seit fast 20 Jahren Mitglied der EU ist. Großbritannien unterhält dort seit Jahrzehnten zwei
wichtige Militärstützpunkte. Frankreich versucht, seine eigene Militärpräsenz auf der Insel zu etablieren, vielleicht durch eine
vereinte europäische Armee.

Aber die Macht, die Zypern wirklich beherrscht, ist Deutschland! Deutschland regiert die EU und hat dafür gesorgt, dass es
Zypern dominiert. Dieser winzige Inselstaat wurde nach seinem Beitritt zur EU und der Einführung des Euro von der
deutschen Wirtschaft abhängig. Als Zypern 2012-2013 in die Krise geriet, genehmigte Deutschland ein Rettungspaket und
verstärkte damit seine wirtschaftliche und politische Kontrolle über das Land. Dieser Schritt verringerte den Einfluss
Russlands, das Zypern aufgrund seines akuten Interesses an Syrien als nützlichen Aktivposten betrachtet.

Diese beiden britischen Militärbasen haben sich für Amerika und seine Koalitionspartner, die im Nahen Osten Kriege führen,
als wertvoll erwiesen. Aus geheimen diplomatischen Depeschen der US-Botschaft in Zypern geht hervor, dass die dortigen
Diplomaten besorgt darüber sind, den Zugang zu den britischen Stützpunkten zu verlieren, insbesondere zu wichtigen Radar-
und Signalaufklärungsdaten. Sie glauben, dass dies „eine Bedrohung für unsere nationalen Sicherheitsinteressen im östlichen
Mittelmeerraum darstellen wird“.

Im Mai 2022 unterzeichneten Zypern und Deutschland ihr erstes bilaterales Verteidigungskooperationsprogramm, das auch
gemeinsame Militärübungen umfasst. Im November 2023 unterzeichneten ihre Verteidigungsminister bei einem Treffen der
EU-Verteidigungsminister ein weiteres Verteidigungsabkommen.

Im September 2023 war Zypern Gastgeber einer fünftägigen Übung, an der Marine- und Luftstreitkräfte beteiligt waren,
darunter französische Kampfjets und Airbus A400M Atlas-Transportflugzeuge. Präsident Nikos Christodoulides sagte, Zypern
habe eine „besondere geostrategische Bedeutung“ für die EU.

Deutsche Truppen sind seit Jahren als Teil der United Nations Interim Force in Lebanon (UNIFIL) in Zypern stationiert. Der
zypriotische Verteidigungsminister Charalambos Petrides sagte im Jahr 2022: „Obwohl es nicht so bekannt ist, haben unsere
beiden Länder eine langjährige Verteidigungszusammenarbeit durch die Einrichtungen, die die Republik Zypern dem
deutschen Kontingent der UNIFIL Maritime Task Force zur Verfügung stellt, die seit 2006 in Zypern stationiert ist. Wir werden
Sie weiterhin bei diesem wichtigen Einsatz zur Erfüllung des Mandats der Mission zur Gewährleistung der maritimen
Sicherheit in dem Gebiet unterstützen.“

Unter der Führung Deutschlands wird Zypern zu einer Militärbasis für die Europäische Union!

In unserer Titelgeschichte vom November-Dezember 2019 haben wir die Bedeutung Zyperns und das deutsche Handeln dort
hervorgehoben. Wie ich damals schrieb, brauchen Sie nur einen Blick auf die Karte zu werfen, um zu sehen, dass Zypern ein
Sprungbrett zwischen Berlin und Rom in Europa und Jerusalem und anderen Städten im Nahen Osten ist.
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Eine weitere Macht, die sich intensiv für Zypern als Sprungbrett in bestimmte Teile des Nahen Ostens interessiert, ist der
Vatikan. Im November reiste Präsident Christodoulides in den Vatikan zu einem privaten Gespräch mit Papst Franziskus über
die eskalierenden Spannungen in der Region, die Migration und die Religion in Zypern.

Die Spannungen entstanden durch die vom Iran unterstützte Hamas, die israelische Familien brutal abschlachtete. Als Israel
versuchte, sich zu verteidigen, wurde gewarnt, dass „die Spannungen eskalieren“.

Es ist wichtig zu wissen, wie der Vatikan reagiert hat.

Am Tag nach den Massakern drückte Papst Franziskus sein Bedauern über das aus, was „in Israel geschieht“ und sagte:
„Jeder Krieg ist eine Niederlage.“ Er hat die Hamas nicht verurteilt. Drei Tage später, nachdem er kurz „das Recht derer, die
angegriffen wurden, sich zu verteidigen“, anerkannt hatte, richtete er seine Aufmerksamkeit auf die „totale Belagerung der
Palästinenser im Gazastreifen, wo es ebenfalls viele unschuldige Opfer gegeben hat“. Laut Vatican News rief er „beide
Parteien zur Zurückhaltung auf“. Einige Wochen später telefonierte der Papst mit Joe Biden. Beide versprachen, die
Palästinenser in Gaza mit Hilfsgütern zu versorgen und das Ziel zu verfolgen, den Palästinensern einen eigenen Staat zu
gewähren. Franziskus telefonierte auch mit dem iranischen Präsidenten, der den Papst gebeten haben soll, Israel davon
abzuhalten, die Hamas in Gaza anzugreifen.

Sie müssen erkennen, was der Papst und der Vatikan auf Zypern, im Heiligen Land und in Jerusalem tun. Das ist der
Schlüssel zum Verständnis dessen, was Europa tut, was Deutschland tut, warum Zypern wichtig ist – und warum die Israelis
eine unerkannte Bedrohung haben, die weit größer ist als die Hamas, die Hisbollah oder sogar der Iran!

Die Art und Weise, wie der Papst auf diese Morde reagierte, ist zutiefst, zutiefst falsch! Der Vatikan reagierte auf „das, was in
Israel geschieht“ – Massenmord, Massenvergewaltigung von Frauen, die Hinrichtung von Eltern und Kindern vor den Augen
der anderen, die Enthauptung von Zivilisten und die Enthauptung von Babys – mit wenig Mitgefühl. Der Papst hat nicht nur
versucht, die blutüberströmten Terroristen und das israelische Volk gleichermaßen schuldig zu machen: Er hat die Israelis
noch viel schuldiger aussehen lassen!

Einige Leute haben es bemerkt. Die israelische Botschaft im Vatikan rief zu Recht gegen die „sprachlichen Unklarheiten“ und
falschen „Parallelen“ des Papstes auf.

Warum sollte Papst Franziskus auf so hinterhältige und teuflische Weise sprechen?

Einer der jüngsten Hinweise kam einen Monat vor den Massakern. Im September gab der Außenminister des Vatikans eine
Erklärung ab, dass Jerusalem, das von den Israelis kontrolliert wird, einem international garantierten Statut unterworfen
werden sollte, um „die gleichen Rechte und Pflichten der Gläubigen der drei monotheistischen Religionen“ sicherzustellen.
Israel gewährt bereits Christen, Juden und Muslimen gleiche Rechte – und erlaubt den Muslimen sogar, den Tempelberg zu
kontrollieren und Juden den Zugang zu einem Großteil davon zu verweigern. Hier geht es nicht darum, den verschiedenen
Religionen religiöse Rechte zu garantieren: Es geht darum, der katholischen Kirche mehr Kontrolle über Jerusalem zu
verschaffen!

Dies ist nur eines der jüngsten Anzeichen für einen Plan, den der Vatikan – und Europa – in die Tat umsetzen werden, um die
Macht von Zypern aus ins Heilige Land und direkt nach Jerusalem zu projizieren!

Das Heilige Römische Reich
Schauen Sie in die Geschichte. Die katholische Kirche hat in den letzten 1700 Jahren wiederholt europäische Reiche geeint
und geführt. Diese Kombinationen aus religiöser und militärischer Macht wurden sogar als das „Heilige“ Römische Reich
bezeichnet. Wenn sie militärisch stark war, hat diese Religion wiederholt Kreuzzüge gestartet, um die Kontrolle über das
Heilige Land zu erlangen!

Zu unseren Lebzeiten waren der Vatikan und Europa im Vergleich zu den Heiligen Römischen Imperien der Vergangenheit
und im Vergleich zu Großbritannien und den Vereinigten Staaten schwach. Aber dieses Imperium ist wieder auferstanden und
hat Jerusalem nicht vergessen!

Eine faszinierende Prophezeiung in Daniel 11, 45 beschreibt einen mächtigen Anführer, „Und er wird seine prächtigen Zelte
aufschlagen zwischen dem Meer und dem herrlichen, heiligen Berg; aber es wird mit ihm ein Ende nehmen und niemand wird
ihm helfen.“ Was soll das bedeuten?

Der Gründer der Plain Truth (Klar&Wahr), Herbert W. Armstrong, schrieb in der Ausgabe vom Oktober 1951: „[D]ie
Hauptstadt dieses wiedererstandenen Römischen Reiches wird zusammen mit dem Vatikan blitzschnell nach Palästina
umziehen – wahrscheinlich nach Jerusalem! Das wird das letzte Gräuelbild sein, das dort errichtet wird! Beachten Sie, dass in
Daniel 11, 45 ‚prächtige Zelte‘ ein Ort der Anbetung ist und das Wort ‚prächtig‘ weist auf die Residenz eines Königs hin“ („Der
Papst plant den Umzug des Vatikans!“).

In Daniel 8, 25 findet sich eine ähnliche Prophezeiung: „Und gegen das heilige Volk richtet sich sein Sinnen, und es wird ihm
durch Betrug gelingen, und er wird überheblich werden, und unerwartet wird er viele verderben ...“
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Dies sind dramatische Prophezeiungen, und sie erfüllen sich gerade jetzt!

Warum ist Deutschland besorgt über Zypern? Warum ist der Vatikan besorgt? Warum haben beide Erklärungen zur
Unterstützung der Juden abgegeben und gleichzeitig Maßnahmen ergriffen, die offensichtlich die Juden schwächen und die
Muslime stärken?

Der Vatikan und Deutschland sind dabei, die Macht des Heiligen Römischen Reiches wieder aufleben zu lassen, und sie
wollen Jerusalem beherrschen! Dies ist seit etwa 500 Jahren ein mächtiger religiöser Wunsch dieser Institution. Sie wollen
einen weiteren Kreuzzug zur Eroberung Jerusalems.

Daniel 11, 40-45 beschreibt etwas, das es in der Geschichte noch nicht gegeben hat: eine gewaltige Militäroperation im
Nahen Osten, die vom „König des Nordens“ angeführt wird und zum Weltkrieg führt. Dabei handelt es sich, wie Herr
Armstrong anhand der Bibel gezeigt hat, um das katholische, deutsch geführte Europa.

Das wiederbelebte Heilige Römische Reich wird einen Weg finden, sich mehr und mehr Kontrolle über Zypern, das Heilige
Land und Jerusalem zu verschaffen. Sie haben einen gewaltigen Plan für den Nahen Osten! Daniel 11 beschreibt eine viel
größere Militäroperation als je zuvor, und sie wird schreckliche Folgen haben, viel schlimmer als die blutigsten Kreuzzüge der
Vergangenheit!

Christodoulides sagte, Zypern habe eine „besondere geostrategische Bedeutung“ für die EU. Das ist wahrer, als er sich
vorstellen kann!

Deutschlands wahres Ziel
Einige Israelis mögen über die Äußerungen des Papstes besorgt sein, aber sie erkennen nicht, worum es wirklich geht, weil
sie die biblische Prophezeiung nicht verstehen und sich nicht an die Geschichte der Kreuzzüge und anderer katholischer
Judenverfolgungen erinnern. Viele Israelis können Deutschland nicht verstehen.

Wie der deutsche Bundeskanzler einräumte, unterstützt sein Land Israel aufgrund der Schuld Deutschlands an der
Verfolgung der Juden während des Zweiten Weltkriegs, der noch gar nicht so lange zurückliegt. Das war ein Versuch, Juden
zu entmenschlichen und auszurotten!

Deutsche Piloten verstärkten die Rhetorik des Kanzler, indem sie den Abwurf von Atombomben übten. Deutschland hatte
früher ein kleineres Militär und durfte keine eigenen Atombomben entwickeln, weil es im Zweiten Weltkrieg gegen Juden – und
gegen Großbritannien, Amerika und die Alliierten – vorgegangen war. Deutschland war auch damals eine führende,
angesehene High-Tech-Nation und hat den Zweiten Weltkrieg ausgelöst, der zum Massenmord an 6 Millionen Juden und
dem Tod von 54 Millionen anderen Menschen führte!

Glauben Sie nicht, dass Deutschland Großbritannien und Amerika aus Zypern vertreiben will, das sie im letzten Weltkrieg so
mächtig genutzt haben? Glauben Sie nicht, dass dieses aufstrebende Imperium und sein Militär diese Bomben gegen
Amerika, Großbritannien und die jüdische Nation richten könnten? Das wird ihr Ziel sein. Inwieweit sie im Moment so denken,
wissen wir nicht, aber ihre Motivation ist nicht so rein, wie die meisten Menschen glauben. Glauben Sie, dass sie Israel
wirklich lieben? Helfen sie den Juden nur, um für ihre Vergangenheit zu büssen? Das ist nicht ihr eigentliches Ziel! Das ist nur
die Tarnung, die sie benutzen, um ihr Ziel aggressiv zu verfolgen!

Die Bibel enthüllt, dass Deutschland die Kontrolle der Juden über Jerusalem lockern will – aber nicht, damit der Iran und der
radikale Islam es erobern können. Es wird zu einem großen Zusammenstoß zwischen dem europäischen König des Nordens
und dem radikal-islamischen König des Südens kommen. Deutschland plant bereits seine Außenpolitik und seine Einsätze,
um den Iran zu umzingeln und ihn schließlich in einem Sturmangriff zu vernichten, bevor er Jerusalem einnehmen kann. Und
der islamische König des Südens kann sehen, dass Europa im Nahen Osten stärker wird. (Lesen Sie „Die Wirbelwind
Prophezeiung“.)

In Daniel 11, 40 heißt es: „Zur Zeit des Endes aber wird sich der König des Südens mit ihm messen, und der König des
Nordens wird mit Wagen, Reitern und vielen Schiffen gegen ihn anstürmen und wird in die Länder einfallen und sie
überschwemmen und überfluten.“ Der radikale Islam und der Iran stehen kurz davor, Europa zu diesem Wirbelsturm-Angriff
zu provozieren. Daniel 12, 4 und 9 sagen uns, dass diese Prophezeiung nur für diese Endzeit gilt und keine andere!

Wir sind Zeugen bedeutender prophetischer Ereignisse, die sich vor unseren Augen abspielen. Studieren Sie diese
Prophezeiungen und Sie werden sehen, dass diese Ereignisse zu den allerletzten Ereignissen in diesem Zeitalter der
Menschheit gehören, bevor Gott eingreift und Sein Reich auf Erden errichtet! Schreckliches Leid wird den Nahen Osten und
die Welt heimsuchen! Als Warnung für uns alle hat Gott vorausgesagt, dass dies das ist, was böse Menschen tun werden.
Aber Er verspricht auch, dem nach kurzer Zeit gewaltsam Einhalt zu gebieten und dafür zu sorgen, dass so etwas nie wieder
geschieht.

Wenn wir diese Ereignisse mit Verstand betrachten, können wir nicht nur Gottes Hand am Werk sehen, sondern auch die
enorme Hoffnung erkennen, die hinter dem Horizont liegt!
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